

Allein mit der Liebe

Von Namizu-Saku

Es tut weh

Ein junges Mädchen nicht viel älter als ihr, saß allein und traurig auf einer Bank. Immer wieder musste sie sich anhören wie toll er ist und was er alles macht. Doch hatte sie doch von diesem Jungen nichts. Immer wieder sah man sie auf dieser Bank allein und am weinen. Tag für Tag die Leute verstanden ihr Kummer jedoch nicht den Jungen. Die Leute im Dorf glaubten das der Junge der sie Tag für Tag versetzte ihr nur die Gefühle vor spielte und sie nur als Zeit vertreib haben will. Und auf diesen Gedanken kam sie auch, ein Spielzeug zu sein, immer da zu sein wenn er es so wollte. Doch was war mit ihr ? Zählten ihre Gefühle etwa nicht. Irgendwann ging sie nicht mehr dahin und blieb zu Hause. Die Einsamkeit fristete sich nur in ihre Seele. Das junge Mädchen, wurde nach und nach immer wieder mal aufgemuntert doch nie lange. Sie verfiel in eine Phase wo ihr alles egal war. Natürlich nur äußerlich in ihr drin sah das alles ganz anderes aus. Sie versuchte jemanden zu spielen den sie nie ist und auch nie sein wird. Und doch auch wenn sie am glauben war das er nichts von ihr wollte und nur mit ihr am spielen war, wollte sie sich nicht trennen ,Sie wollte bei ihm bleiben und hoffte wohl tief in inneren das er sich bald ändern würde und zu ihr kommt.